



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Viernes 20 de junio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Interpone Alianza campesina un recurso ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, luego que la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia en el Estado, ratificó la negativa de su registro como organización política. (NC)

Cabeza. La organización Alianza Campesina, interpuso un juicio de protección de los derechos políticos electorales del ciudadano ante el TRIFE, por lo que será finalmente la autoridad federal, quien resuelva si se le concede o no el registro como asociación política estatal. (PC)

Cabeza. Niega la dirigente de Alianza campesina, organización que no tiene su registro formal, que se hayan conformado con la ayuda del ex Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Héctor Lugo Chávez**, aunque sí ha habido acercamientos y consejos, por parte del panista. Su dirigente **Cony Herrera** descarta cualquier relación con cualquier partido político. (NC)

Sobre los correos que continúan circulando por Internet, una de las asociaciones que supuestamente había firmado, Ambientalistas de Querétaro, ya se deslindo del comunicado en el que se critica a regidores de la administración municipal, aseguran que cualquier inconformidad la presenten de manera formal y por escrito. (PC)

Cabeza. Aclara el secretario de seguridad pública municipal, **Armando Sánchez Estrada**, que los señalamientos en su contra, contenidos en un correo anónimo, son situaciones que fueron aclaradas en su momento y considera que esto no causará desprestigio, ni pérdida de confianza de la ciudadanía a la corporación. (PC)

El Capitán **Armando Sánchez Estrada**, titular de la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro, respondió a las acusaciones que se formulan en el correo electrónico que circula en Internet, en cuanto a que protege a sus amigos: afirma que no tiene nada de que avergonzarse. (NC)

El dirigente del PT en Querétaro, **Teodoro Campos** opina que los panfletos en contra de funcionarios municipales que ahora mismo están circulando por Internet y que *se firman de manera anónima* (sic) son una muestra más de la guerra sucia que se vivirá rumbo al proceso del 2009. (NC)

Vía radio. **José Luis Aguilera Rico**, diputado federal por Convergencia, comentó que ayer se aprobó una iniciativa para cerrar los donativos de fondos en campañas políticas, que no haya transparencia en los recursos y que pueda llegar dinero del narco en campañas. La reforma establece la fiscalización de los recursos pero deja a la secrecía la entrada de recursos privados. Respecto a los panfletos electrónicos, considera que no es una campaña sucia, sino una manera cobarde de decir lo que es verdad. Actualmente un regidor gana más que un diputado local o un diputado federal. También se aprobó que el presidente no tenga que pedir permiso en viajes menores a 7 días. (NC)

Hoy estuvo **Andrés Manuel López Obrador** en San Juan del Río. Aseguró ante cerca de 500 personas, que la educación y la inseguridad son temas que deben preocupar al gobierno federal. (NC)

Cabeza. En San Juan del Río **Andrés Manuel López Obrador**, tuvo una reunión con cerca de 250 brigadistas de la defensa del petróleo, quienes se incorporan a la campaña contra la reforma del Presidente de la República. (PC)

Visitó San Juan del Río el ex candidato presidencial **Andrés Manuel López Obrador**. Ahí se fue contra el jefe panista **Diego Fernández de Ceballos** y otros militantes blanquiazules, a quienes acusa de tráfico de influencias. (PC)

Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación son empelados de los potentados, afirmó **Andrés Manuel López Obrador**, tras la determinación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre desechar los 2 millones de amparos a la ley del ISSSTE. Afirmó que no hay estado de derecho en México y que es una farsa.

En San Juan del Río se vendieron como pan caliente los souvenirs de **Andrés Manuel López Obrador**, desde plumas y fotos hasta pines, muñecos, playeras y discos. El vendedor acompaña al Peje a todas sus giras. (NC)

Acompañan en su gira al ex candidato presidencial, diversos vendedores de gorras, llaveros, discos, muñecos que tienen hasta mil pesos de ganancias por evento. (PC)

Entrevista. **Luis Espinosa Cházaro**, queretano, jefe de asesores del dirigente nacional electo del PRD, **Jesús Ortega**, comenta que esperan la calificación de la elección para la semana próxima y si hubiera una impugnación, 40 días más. Comenta que no ha sido fácil tratar de cambiar la cara al PRD. Hay que reconocer que hay dos visiones de izquierda; la que no quiere cambiar nada y una izquierda nueva que considera que las cosas pueden hacerse mejor. Señala que **Marcelo Ebrard** no está necesariamente con el grupo de López Obrador, más bien busca mantenerse ajeno. Considera innegable que tanto Ebrard como López Obrador buscarán la candidatura en el 2012, aunque seguramente habrá más. Considera que el escenario político del PRD en Querétaro es difícil, pero quieren trabajar para mejorar la imagen y con Horlando Caballero considera que se podrá hacer. Opina que la elección de candidato para el 2009 deberá ser muy cuidadosa y responsable. En cuanto a la acusación de **Noé Zárraga**, señala que no tiene mayor información, aunque este tipo de cosas son usadas políticamente; le han dicho que estaba preparado, pero lo mejor es esperar que concluyan las investigaciones. Reitera que hay una intención nacional de renovar al partido. (NC)

LEGISLATURA

Dice el diputado local de Convergencia, **Marco Antonio León Hernández** que se tiene que analizar la remoción de los comisionados de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, pues considera que han tenido poca seriedad en su trabajo. (NC)

SECCIONES

Eduardo Nava Bolaños comenta vía telefónica, que han sido días de muchos trabajo en el congreso de la unión, sobre todo porque se buscan los acuerdos en los dictámenes de las minutas. Ha habido, como en el caso de modificaciones al artículo tercero, divergencias que no permitieron aprobarlo. Esta reforma se refiere a la obligatoriedad de la educación, para lo cual muchos estados no tienen la capacidad. Comenta que se enteró de unos panfletos que reparten en el SAMS, donde agreden a aspirantes y suspirantes a gobernador. Opina que es de adentro del PAN, aunque también pudiera ser de gente que quiere mostrar que hay ruptura en el PAN. Señala que el correo electrónico no viene al caso, pues los políticos son calificados por su desempeño. Fue invitado a la presentación del libro de Héctor Lugo Chávez, pero por el trabajo en el Senado no pudo asistir. Señala que los Puga, Urbiola y Nava son la segunda generación del PAN y que fortalecieron al partido. Prefiere un convencido que 50 acarreados en el PAN, porque la lucha del convencido es constante. Dice que escuchó buenos comentarios de lo que dijo Rolando García. Considera que pudiera alguno de sus sobrinos buscar una posición política; tal vez Luis Bernardo, que coordinó la campaña de Felipe Calderón; o Pilar también. (NC)

José Calzada desde la cámara alta comenta que la decisión en cuanto a la modificación al formato del informe presidencial fue una decisión muy oportuna. Hay que recordar que el informe pasó de ser el día del presidente a *El día en contra del presidente*. El informe se formó por el interés del presidente y como pretexto de grupos políticos para negociar. Con la modificación, el presidente tiene la obligación de informar, se fortaleció la pregunta parlamentaria donde los legislativos pueden exponer sus preguntas y que el presidente les conteste en un tiempo determinado. Se aprobó que hay que conducirse con la verdad, porque si no habrá sanciones. Esto abre la puerta para que haya una comunicación con el ejecutivo presidencial. Se aprobó un acuerdo positivo para el país, pero que sin embargo debe mover a la nación de que necesitamos juntos (el ejecutivo y el poder legislativo) promover políticas industriales que verdaderamente fortalezcan a la industria nacional en cuanto a competitividad. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

INEGI informó que Querétaro es líder en inflación en la región y que es incluso es más caro que el DF. (NC)

Aunque se había dicho que sería liquidado en los 2 primeros meses del año, inmobiliaria Sanfandila aun tiene un adeudo de 29 mdp, correspondientes al 15% de los 180 mdp del costo total del predio, informó el secretario de finanzas **Manuel Alcocer Gamba**. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Fueron clausurados los cursos de prevención que realiza la Secretaría de Seguridad Pública en más de 45 instituciones educativas, que buscan evitar las conductas antisociales, comentó el titular de la dependencia **Armando Sánchez Estrada**. (NC)

Cabeza. En este ciclo escolar se dio atención educativa directa a más de 41 mil personas para promover la detención del delito, informó el secretario de seguridad pública municipal **Armando Sánchez Estrada**, al encabezar la ceremonia de clausura de los programas. (PC)

Cabeza. Con el fin del ciclo escolar, también ya fueron clausurados los programas escolares de la secretaría de seguridad pública municipal, éstas que se dedican a dar educación vial y de prevención. (PC)

La violencia y el abuso sexual al interior de las familias es lo que provoca los abusos que recientemente se han registrado en las escuelas públicas, dice la coordinadora general de Aquesex, **Alejandra Martínez**. (NC)

La violencia entre los niños es el reflejo de que ha habido deficiencia en la educación sexual por parte de los padres, señaló el padre **José Morales Flores**. (NC)

Lamentables las violaciones sexuales entre niños, dice el diputado del PAN, **Fernando Urbiola Ledesma**, quien precisó que la violencia y el sexo en los medios, le están ganando a la educación familiar. (NC)

SOCIEDAD

Encuentran a una recién nacida en la comunidad de la Venta, municipio de Pedro Escobedo. **Pedro Botello**, director de protección civil municipal informó del hecho y se encargó de que el bebé fuera llevado al DIF estatal. (NC)

Cabeza. Se llevará a cabo el 50 aniversario de la peregrinación femenina al Tepeyac, así lo dio a conocer la licenciada **Sandra Siliceo**, presidenta de la asociación de peregrinas guadalupanas de Querétaro. La salida será este 4 de julio. (PC)

Este año se cumplen 50 años de que mujeres queretanas acuden en peregrinación al Tepeyac. (NC)

Cabeza. En la colonia San Pablo FOVISSSTE II, autoridades del DIF estatal llevaron a cabo, la ceremonia de colocación de la primera piedra de la casa de cuna. (PC)

Cabeza. Ayer una empresa de transporte público en la Terminal de Autobuses de Querétaro cerró la entrada y salida de vehículos, durante más de dos horas. Cientos de personas se quedaron paradas debido a un conflicto entre líneas foráneas. (NC)

A 15 familias les prometieron maravillas al comprar su casa, pero al poco tiempo en lomas del Carmen se dieron cuenta de la gran cantidad de deficiencias: No hay agua, sólo con pipa; tienen luz puentada; prometieron seguridad y no la hay; vicios ocultos en la construcción no han faltado. (NC)

Entrevista. **Jesús Malo Flores** promotor del festival de la canción queretana, comenta que van en la 12ª edición y después de 11 discos. Se pide que se incluya en la inscripción la letra y una grabación que no se calificará, pero será la base para entender el tema. Hoy a las 8 de la noche se cierra la convocatoria. (NC)

MUNICIPIOS

Ahora que vienen las vacaciones de verano, llama la directora de vinculación social de seguridad pública municipal, **Angeles Ruiz Corzo**, a que los padres estén al pendiente de que los niños no hagan llamadas de broma a los números de emergencia. Tan solo en este verano se espera que incrementen diariamente en mil el número de llamadas de broma falsas y que esto sería más del 80% de las llamadas que se reciben en estos sistemas de emergencia. (PC)

Hasta mil llamadas de broma u ociosas diarias podría recibir la línea de emergencia 066 estima la directora de atención ciudadana de la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro, **Ángeles Ruiz Corzo**. (NC)

Se pospone la reconstrucción de pavimentos con el dragón en avenida de la luz, al considerarse que hay vialidades en las cercanías que tienen más necesidad de pavimentos. El secretario de obras públicas, **Luis Vásquez Zepeda**, adelantó que de acuerdo al comportamiento de las lluvias iniciarían trabajos en próximas semanas en las laterales de la autopista y también en constituyentes. (PC)

Fueron aprobadas en el cabildo de Corregidora, 10 becas para apoyar a personas que quieran rehabilitarse de alguna adicción. El municipio paga el 50% y la clínica privada el 50%. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. En total 140 venados deberán ser retirados del parque nacional Cimatario, antes del mes de agosto para mantener el equilibrio ambiental, aseguró la ambientalista **Pamela Siurob**. (PC)

LABORAL

350 trabajadores de la industria automotriz reclaman el pago de sus utilidades, luego de que el plazo ya venció el pasado 31 de marzo. El secretario general de la CTM en Querétaro **Jesús Llamas Contreras**, señaló que demandaron a la secretaria de hacienda a realizar una auditoría a la empresa en la que laboran, debido a serias irregularidades que se presentaron en la declaración anual. (PC)

El acuerdo para frenar el costo de 150 artículos hasta diciembre, llega tardíamente y es una legitimación a la alza inmoderada de los precios de la canasta básica registrada en los últimos 3 meses, opinó el líder de la CTM en Querétaro **Jesús Llamas Contreras**. En cambio se pronunció por una disminución del frijol, la tortilla, el pan, la leche, el huevo y el pollo. (PC)

Cabeza. Este día la asamblea general del STEUAQ, se reunirá en el auditorio de usos múltiples de la facultad de contaduría para someter a votación la reforma a sus estatutos, luego de casi 30 años. La secretaria general, **Martha Padilla**, agregó que se requiere la aprobación por mayoría. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El tiempo e arraigo de 80 días que contempla la reforma judicial es un abuso y viola las garantías individuales, señaló el diputado **Marco Antonio León Hernández**, quien apuntó que este tiempo se usa para torturar y sacar confesiones. (NC)

Se graduó la segunda generación de cadetes. El lunes recibirán el nombramiento de oficiales de policía, informó **Godofredo Alderete**, director de carrera policial en el municipio de Querétaro. (NC)

80 Nuevos cadetes se incorporan a la Secretaría de seguridad pública municipal, ya como oficiales egresados de la academia, el próximo lunes, esto lo da a conocer, el director del servicio de carrera policial, **Godofredo Alderete**. (PC)

Vía telefónica. **Godofredo Alderete Velasco**, director de la carrera policial en el municipio de Querétaro, comenta que el lunes egresan 95 nuevos oficiales que el martes estarán ya en las calles. Se ha tratado de seleccionar a los mejores hombres y mujeres en todos los aspectos que se requieren para un policía, que durante 8 meses tomaron 53 materias de instrucción jurídica, técnico-policial, desarrollo humano e información complementaria, que incluye conocimiento del municipio, primeros auxilios y otros temas. 59 se incorporan a la guardia municipal y 36 a tránsito.

Se llega a 197 nuevos policías en esta administración y 184 están en formación con lo que se espera llegar a más de mil en la actual administración. (NC)
